

第28回例会報告(1月28日)

【出席報告】

・会員数 61名
 ・当日出席率 85.71%
 <欠席会員> 天野、日浅、飯沼、村上(裕)、佐藤、清水、竹田
 [免除会員] 原(真)、原(竜)、近藤(憲)、松本、中川、野間、白石(天)
 <1/19欠席補填> (1/24今治南)吉田 (1/30今治北)檜垣(圭)、竹田、田中 (1/31今治南)黒川、西信
 ・出席数 47名
 ・前々回修正出席率 100% 14回目
 ・欠席数 14名

RI第2670地区 愛媛第一分区分
 インターシティー・ミーティング

本年度のIMは今治RCがホスト役を務め、1月28日(土)「スポーツで街を明るくしよう!!」をテーマに今治国際ホテルで開催された。参加者は201名。久米操会員の司会のもと、12時30分、ホストクラブ今治RC、渡辺易廣会長の点鐘で開会。大沢正尚IM実行委員長の開会挨拶、渡辺ホストクラブ会長の歓迎のことば、来賓並びに役員、参加クラブの紹介の後、掛水俊彦ガバナーより鄭重なご挨拶を頂いた。



続いて高木幹男ガバナー補佐より「ナイスガイ」四国アイランドリーグ代表、石毛宏典氏の紹介がなされ、基調講演-「野球にかける想い」が始まった。アイランドリーグ創立の決意、ドラフト、リーグ運営の苦労、選手への期待、地域貢献等、熱く力強く語られ、テーマを2004年は「創」、2005年は「動」、2006年は「愛」とした理由や思い、考え等を話され、「この事業を四国にしっかりと根づかせていこうと思っています。」と締めくくられた。石毛代表のアイランドリーグに対する、選手に対する、又四国に対する熱い思い、バイタリティーが会場一杯に満ち、参加ロータリアンも同じ気持ちで熱心に聞き入っていました。



渡辺一志パスト会長の謝辞の後、休憩をはさみ、金森節生パスト会長のミーティングテーマ説明が行われ、コーディネーターに高木ガバナー補佐、石毛代表、愛媛マンダリンパイレーツ沖監督、同・田口内野手、同・林外野手、四国ILL田室広報・営業担当を迎え、司会・冠康秀会員

で「四国アイランドリーグを如何に応援するか!!」についてミーティングが行われた。各RCより、チケット購入、野球教室の開催、地方球場での試合増、四国大学リーグとの王座決定戦、アパート等住居の安価提供等、具体的な活発な意見、要望が相次ぎ、その都度コーディネーターより対応策、考え方等が述べられる等、大変熱のこもった有意義なミーティングとなった。閉会行事では飯忠悟ガバナーエレクトの講評、掛水ガバナーの所感、八木祐IM副実行委員長の閉会のことばの後、全員で「手に手つないで」を合唱し、今治RCにとって一つの大きなイベントであったIMが盛会のうちに滞りなく終了しました。皆様大変お疲れ様でした。

<ゲスト> 掛水俊彦ガバナー、藤原健男地区代表幹事、四国ILL石毛宏典氏代表、愛媛マンダリンパイレーツ・沖泰司監督、林真輝外野手、田口大地内野手、広報営業担当・田室和紀氏

<来訪ロータリアン> 川之江RC(18名)・伊予三島RC(8名)・新居浜RC(17名)・新居浜南RC(20名)・西条RC(14名)・東予RC(22名)・今治南RC(24名)・今治北RC(24名)の会員の皆様



次回例会(2月9日)

【国際奉仕委員会アワー】

<会員誕生日>	坂本 昌平氏(2/18)	野間 豊博氏(2/22)
<夫人誕生日>	渡辺 易廣氏(2/9)	越智 節也氏(2/10)
	酒井 達夫氏(2/11)	飯沼 康字氏(2/22)
<結婚記念日>	近藤 憲司氏(2/11)	白石 洋治氏(2/11)
<入会記念日>	飯 忠悟氏(2/9)	
	[献立 : 笹]	